



# 四郷小だより

発行人 北岡 美代子

## 明日は卒業式です

いよいよ明日、3月17日(金)は卒業式です。6年生は、6年間の小学校生活で様々な体験を重ね、たくさんのことを学んできました。卒業式では、自分が重ねてきた学びの一つひとつを振り返り自分の成長を実感するとともに、中学校生活に向けての新たな期待と意欲を抱いてほしいと思います。

卒業式を目前に控え、ここ数日間で子どもたちがぐっと成長したなと感じています。心構えや意識の持ち方が、子どもたちの表情や行動を変えているのだと思います。

※卒業式には、在校生は5年生のみ参加します。1～4年生は休業日となります。

### 2/28(火) 6年生に感謝の気持ちを伝える会を開きました

2月28日(火)、「6年生に感謝の気持ちを伝える会」を開催しました。それぞれの学年が、歌や合奏、ダンスなどを披露し、6年生にお祝いと感謝の言葉を届けました。1年生からは、可愛いプレゼントを贈りました。どの学年も、これまでお世話になった6年生への感謝と、卒業をお祝いする気持ちがこもった素晴らしい発表ができました。また、5年生はこの会の計画、会場の飾りつけ、準備、運営など大活躍でした。次のリーダーとしての責任感と自覚が感じ取れます。



各学年が6年生に、歌や合奏、ダンス、感謝とお祝いメッセージを贈りました。



1年生から6年生に手づくりのプレゼントを贈りました。



体育館の壁面は、それぞれの学年が卒業式に向けて、心を込めて飾りました。



### 3/2(木) 2年生が1年生を招待して、手づくりおもちゃで楽しみました

2年生が生活科の時間に、身近にあるものを利用し、工夫しておもちゃを作りました。そして、作ったおもちゃで楽しんでもらおうと、1年生を招待しました。交流会当日は、魚釣りコーナー、かるたコーナー、双六コーナー、的当てコーナーに分かれ、それぞれのコーナーを担当する2年生がルール説明をしながら進めていきました。どの子もしっかりと説明したり、1年生を気遣って優しく接したりしながら、会を進めていました。



### 3/2(木) 4年生とステップワンの方々との交流

3月2日(木)、4年生がステップワンの方々と交流会をしました。今年度2回目の交流です。前回はステップワン作業所を訪問させていただきましたが、今回は学校へ来ていただきました。4年生は、「利用者さんに楽しんでほしい」と、手作り福笑い、歌、ダンス、凧揚げを一緒にして遊ぼうと計画しました。4年生も利用者さんも、みんなニコニコ笑顔で一緒に楽しく過ごしました。



### 6年生 スプリングフェスタと清掃工場見学

3月3日(金)、6年生がお別れ遠足に出かけました。サマーフェスタに続けて、スプリングフェスタと称し、内容は子どもたちで考えました。その結果、総合学習で町をきれいにしたいと取り組んでいることと、一度、五十鈴中学校までの道のりを歩いてみようということで、ゴミ拾いをしながら、五十鈴公園まで歩きました。公園ではめいっぱい楽しみ、五十鈴中学校も確認してきました。また、3月6日(月)は、4年生の時にコロナ禍で行くことができなかった清掃工場の見学に行ってきました。



思い残すことがないよう、小学校生活、毎日毎日を充実させて過ごしてきました。